

## Lista de espera para el curso de turismo gastronómico - El Mundo - 31/10/2019



Imagen de una exposición en la Llotja de la localidad de Catí, uno de los recursos inventariados . EL MUNDO

# Lista de espera para el curso de turismo gastronómico

**La oferta formativa en la sede de Castellón ha cubierto el total de sus 25 plazas, mientras el centro de Morella todavía dispone de 9 vacantes**

### C. H. CASTELLÓN

El curso de turismo gastronómico y cultura culinaria, una iniciativa de Turisme Comunitat Valenciana puesta en marcha por primera vez en la provincia de Castellón con el objetivo de profesionalizar el turismo gastronómico en el marco de la Red GastroTurística de la Comunitat Valenciana, ha arrancado con un gran éxito. Según indican desde la Jaume I este curso, que se imparte tanto en la capital de La Plana así como en la

localidad de Morella, consta de 100 horas lectivas incluyendo clases teóricas y talleres a cargo de reconocidos profesionales.

«En Castellón se han copado las 25 plazas ofertadas y de hecho queda lista de espera ya que se han debido de seleccionar los alumnos por la elevada demanda registrada», indican desde la Jaume I, que también apunta que en Morella no se han cubierto todas las plazas y en la actualidad son 14 los alumnos que cursan esta

propuesta formativa.

El perfil de los alumnos que asisten a este curso es variado e incluye también restauradores y cocineros, así como personal de Oficinas de Turismo y técnicos municipales de Turismo.

«Este curso de turismo gastronómico, englobado en nuestra estrategia L'Exquisit Mediterrani', ha logrado implicar a la solvencia académica de las universidades como la UJI», indican desde Turisme Comunitat Valenciana.